

ANFRAGE von Susanne Brunner (SVP, Zürich), Ursula Moor (SVP, Höri) und Hans Heinrich Raths (SVP, Pfäffikon)

betreffend Tätigkeit und Wirkung der Fachstelle für Gleichstellung von Frau und Mann

Die Fachstelle für Gleichstellung von Frau und Mann (FFG) hat im März 2010 ihr 20-Jahr-Jubiläum gefeiert (www.gleichstellung.zh.ch). Im Zusammenhang mit dem 20-jährigen Bestehen dieser Fachstelle bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welches waren die Hauptprojekte und Haupttätigkeiten der FFG von 1990 bis 2010? Wir bitten um eine Auflistung in chronologischer Abfolge, mit Angabe der Tätigkeiten und Jahresangabe.
2. Welches waren die Tätigkeiten der FFG im Jahr 2009? Wir bitten um einen detaillierten Bericht.
3. Welches sind die bereits laufenden und geplanten Tätigkeiten der FFG im Jahr 2010? Wir bitten um einen detaillierten Bericht.
4. Wie hoch waren das Budget und der Personalbestand der FFG in diesen 20 Jahren? Wie hoch war jeweils der Anteil an Dienstleistungen Dritter? Wir bitten um eine Auflistung dieser Kennzahlen von 1990 bis 2010.
5. Welche kantonale Erlasse zur Förderung der Gleichstellung von Frau und Mann hat die FFG in diesen 20 Jahren vorbereitet? Welche Gesetzesvorlagen wurden sodann beschlossen und in Kraft gesetzt?
6. Wie hat sich die Gleichstellung von Frau und Mann in der staatlichen Verwaltung in diesen 20 Jahren entwickelt?
7. In welchen weiteren kantonalen Institutionen (bspw. Universität) befassen sich Stellen oder Personen mit der Gleichstellung? Mit welchen personellen Ressourcen wird gearbeitet?

Susanne Brunner
Ursula Moor
Hans Heinrich Raths